

miscelánea DE NOTICIAS Y COMENTARIOS

LA CASA DE GUADALAJARA

A la vista de los innumerables actos con que la Casa de Guadalajara está conmemorando las Bodas de Plata de su segunda época, uno empieza a pensar si no estarán programando sus directivos con ordenador. No sé, en mi ignorancia de estas modernas técnicas, si ello es posible, pero lo cierto es que, si no es así, tienen que andar locos programando día y noche. Creo que jamás se ha visto en nuestro centro regional una actividad igual y una organización de las relaciones públicas tan perfectamente desarrolla-

da. La Casa de Guadalajara se ha echado a la calle en el sentido auténtico y real de la frase —recordemos los actos en la propia Plaza de Santa Ana, la aplazada instalación de un pairón molinés, etc.—, y en el figurado de no limitarse a unas actividades rutinarias que a nada práctico conducen. El buen hacer y el saber estar de su presidente, José Ramón Pérez de Acevedo, y el entusiasmo y preparación de su Junta Directiva, han hecho el milagro de este resurgir de la Casa después de superar crisis no lejanas. La enhorabuena nos debe alcanzar a todos.



Alfredo Villaverde, Presidente del Grupo "Enjambre", recibe el "Melero Alcarreño", en su insignia de plata.